
Herr Soukop erkundigt sich nach dem Sachstand der geplanten 

Verkehrssicherungsmaßnahmen in Altendorf-Ersdorf. Sind die Fördergelder 
bereits genehmigt und wann beginnen die Ausführungsarbeiten? 

 
Zwischenzeitlich liegt der Förderbescheid vor. Auch hier stellt der Landesbetrieb 
derzeit das Nadelöhr dar, weil bisher noch keine Verwaltungsvereinbarung zur 

Kostenbeteiligung abgeschlossen werden konnte, aufgrund dessen sich die 
Maßnahmen verzögern. 

 


